

Sehr geehrte Eltern,

in jedem öffentlichen Schwimmbad, so auch in unserem Lehrschwimmbecken, besteht das Risiko, sich mit Warzen oder Fußpilz anzustecken. Um das Risiko möglichst gering zu halten, müssen zwei Grundregeln eingehalten werden, die in einer Schulkonferenzsitzung beschlossen wurden:

1. **Kinder, die Warzen haben oder an anderen infektiösen Hauterkrankungen leiden, dürfen grundsätzlich nicht am Schwimmunterricht teilnehmen.** Erst nach Ende der ärztlichen Behandlung und mit entsprechendem Attest ist die Teilnahme wieder erlaubt.
Die Kinder nehmen währenddessen am Unterricht einer Parallelklasse teil.
2. **Die Schwimmhalle unsere Schule darf nur in Badeschuhen betreten werden.** Die einzig sichere Möglichkeit sich vor Ansteckungen am Fuß zu schützen, ist das Tragen von Badeschuhen. Nur so kann auch verhindert werden, dass noch unerkannte Erkrankungen weitergegeben werden. Kinder, die ihre Badeschuhe vergessen haben, nehmen ebenfalls am Unterricht einer Parallelklasse teil.

Mit freundlichem Gruß

Ursula Harkenbusch, Schulleiterin